

**Examen Economía Política Latinoamericana Contemporánea
Periodo Julio 2019**

- 1) ¿Qué factores condujeron a que se produjeran quiebres autoritarios en los países más modernos del Cono Sur de América en la década de 1960? ¿En qué medida estas experiencias cuestionan las expectativas planteadas por la teoría de la modernización?
- 2) ¿Cuáles han sido las consecuencias de la liberalización económica sobre la capacidad organizativa del sector popular en América Latina?
- 3) ¿Qué factores explican el ascenso de los partidos de izquierda en varios países de la región desde 1998 en adelante?

Extensión total del trabajo (las tres preguntas): 6 carillas, Times New Roman 12, interlineado 1.0, márgenes normales.

Fecha de entrega: establecida en el calendario de exámenes de la maestría